

Ressort: Entertainment

## Iris Berben: "Der rote Teppich hat etwas mit Respekt zu tun"

Berlin, 13.02.2016, 18:29 Uhr

**GDN** - Schauspielerin Iris Berben trägt gern besondere Kleidungsstücke für den Gang über den roten Teppich - und das hat einen Grund. "Der rote Teppich hat etwas mit Respekt zu tun. Respekt den Kollegen gegenüber, der Veranstaltung, dem Film gegenüber", sagte die 65-Jährige der "Bild"-Zeitung.

"Es klingt vielleicht auch oberflächlich, aber Kleidung kann auch Kultur sein, so wie Essen auch Kultur sein kann." Die Berlinale-Jurypräsidentin Meryl Streep würde sie sehr gern einmal persönlich treffen: "Ich habe sie bei der der Eröffnungs-Pressekonferenz gesehen. Es ist unglaublich, wie souverän, neugierig und unprätentiös sie ist. Meryl Streep ist eine Bestätigung für tolle, kluge Frauen, die es zu etwas gebracht haben", so Berben.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-67823/iris-berben-der-rote-teppich-hat-etwas-mit-respekt-zu-tun.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619